

## Gartenschachturnier Frauenfeld 2017

Junge spielen offenbar gerne im Freien Schach. Jedenfalls waren von 23 Teilnehmern 16 Jugendliche, darunter 4 Mädchen. Der erste Spieltag fand am Marktplatz beim Bahnhof der FW-Bahn statt. Leider musste der 2. Spieltag wegen schlechtem Wetter im Klublokal durchgeführt werden, was jedoch die Freude am Spiel nicht beeinträchtigte. Die favorisierten Erwachsenen setzten sich schliesslich durch (vgl. Legende zur Siegerfoto, vollständige Rangliste [www.schachfrauenfeld.ch](http://www.schachfrauenfeld.ch)). Die Schüler kämpften aber wacker und konnten den Arrivierten den einen oder anderen Punkt abknöpfen. Jeder konnte schliesslich (in der Reihenfolge der Rangliste) einen Preis auswählen. Das Bild zeigt einige Teilnehmer beim Überlegen, welchen sie dann nehmen werden.





Vorne Noemi Bircher (bestes Mädchen) und Fabio Pfister (bester Schüler), hinten Thomas Meier (3.), Bruno Zülle (1.) und Markus Meienhofer (2.)